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教育民生常任委員会 摘 録 

 

１．開 催 日  令和５年９月26日（火）     第３委員会室 

２．出席委員  五島誠委員長 赤木忠德 横路政之 宇江田豊彦 藤木百合子 

３．欠席委員  前田智永副委員長 

４．事務局職員  山根啓荘議会事務局長 橋本和憲議会事務局主任主事 

５．説 明 員  なし 

６．傍 聴 者  １名（うち議員 松本みのり） 

７．会議に付した事件 

   １ 意見書について 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午前11時30分  開  議    

 

○五島誠委員長   ただいまの出席委員は５名であります。本日、前田副委員長より欠席届が提出されて

います。本日の会議におきまして、傍聴を許可しています。それでは、早速、会議に入ります。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

１ 意見書について 

 

○五島誠委員長   協議事項の１点目、意見書について、先般、宇江田委員より提案のありました、保育

所等保育施設の人員確保及び処遇改善並びに職員配置基準の改善を求める意見書ということで、当委

員会で新たにまとめさせていただいて、本会議へ上程しようと思っています。よろしくお願します。

これについて、事務局より変更点を説明させます。 

○橋本和憲議会事務局議事調査係   それでは、意見書の変更点について御説明します。まず、表題の部

分につきましては、保育所等保育施設の人員確保及び処遇改善並びに職員配置基準の改善を求める意

見書ということで、要望する３点を下に記載する形としています。２点目としましては、最初の説明

文の上から８行目に「労働者不足や高齢化で業務を担う人材が少ない事からも、人材確保策を迅速に

策定・実施することが必要である。」という一文をつけ足しています。最後に、要望の１番目と３番目

の順番を入れ替えて、最初の説明文と整合が取れる形にしています。以上、３点の部分について修正

を行っています。 

○五島誠委員長   ということで、当委員会としては、委員会発議により、この意見書を出したいと思い

ます。これについて、質疑、意見がありますか。よろしいですか。 

     〔「なし」との声あり〕 

○五島誠委員長   では、この意見書を提案したいと思います。そのように決定いたします。続いて、協

議事項の中には入っていませんが、次回の委員会の日程について協議をします。当委員会としては、

ある程度定例的に委員会を設けて、５点挙げている継続調査事項について議論を深めてまいりたいと

考えています。次回開催日ですけれども、月が変わり、10月 13日を予定したいと思います。皆様方

の御都合をお願します。午前中の予定にしようと思います。よろしいですか。それでは、そのように

決定します。また、その際の協議事項についてですけれども、当委員会では、先般来伝えております、
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不登校、学校教育現場の関係について行政視察を行おうと考えていますので、そちらについての議論

を１点予定しています。そのほかの事項については、委員長、副委員長に御一任ください。よろしい

ですか。 

     〔「はい」との声あり〕 

○五島誠委員長   それでは、そのようにします。そのほか、委員の皆様から何かありますか。よろしい

ですか。それでは、以上をもって教育民生常任委員会を閉じます。 

 

午前11時36分   散  会    

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 
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   庄原市議会委員会条例第30条の規定により、ここに署名する。 

 

 

                教育民生常任委員会 

 

                委 員 長    


